

等々力緑地・清掃活動「クリーン等々力作戦」の実施について ～新日本石油ENEOS野球部が社会貢献活動を推進～

記者各位

当社の社会人野球チーム・新日本石油ENEOS野球部(監督:大久保 秀昭)は、3月21日(土)、等々力緑地の清掃活動「クリーン等々力作戦」を実施しましたのでお知らせいたします。

クリーン等々力作戦は、当社が社会・地域貢献活動の一環として2005年1月より実施しているもので、今回は今年度で3回目、通算して13回目の開催となります。今回の活動では、今春の入社が内定している新人選手5名を含む、新日本石油ENEOS野球部の選手・スタッフなど33名が、練習グラウンドに近い等々力緑地の清掃を行いました。

今後も新日本石油ENEOS野球部では、定期的に清掃活動を実施し、グラウンド設備周辺的环境保全・地域貢献活動を推進してまいります。

記

1. 日時 2009年3月21日(土) 11:30～12:30
2. 場所 等々力緑地公園(神奈川県川崎市中原区等々力)
3. 参加者 新日本石油ENEOS野球部選手・スタッフ等33名

2008年度の「クリーン等々力作戦」実施実績

通算回数	開催日	参加人数	清掃場所
第11回	2009年1月11日(日)	34名	等々力緑地
第12回	2009年2月 1日(日)	34名	多摩川土手
第13回(今回)	2009年3月21日(土)	33名	等々力緑地

以上

グラウンド周辺の清掃活動を実施するENEOS野球部員の様子

